

これは、先日行われた修学旅行での出来事です。

修学旅行の最終日、ベニーランドへ行きました。天気も雨予報でしたが、子どもたちの日頃の行いがよいためか、雨は降らずチケットを追加購入するぐらい満喫できました。

帰り際、忘れ物をした友達がいたので、サービスセンターへ行き、その旨を話したところ、たくさんある忘れ物の中から一生懸命探してくださいました。残念なことにこちらが求めているものと一致しなかつたので、もし、見つかったら学校へ連絡してほしいと伝えたところ、快く引き受けてくださいました。その後もこちらで求めていたものが見つかると、その写真をメールで送っていただいたり、学校まで送り届けてくださったりしていただきました。

学校側からすれば無くしたものはとても大切な物であり、その思いを汲んでいただきながら、サービスセンターの方々はとても丁寧に対応してくださいました。そんなお心遣いにとても感動しました。

その日、ベニーランドにはたくさんのお客様がいました。その中のたった一人のお客様に対してこのような対応をしてくださったベニーランドは心遣いが行き届いたすばらしい企業なのだと思います。

樅原小学校も、誰もが心あったかくなるような学校にしていきたいです。

今年度のテーマ「挑戦」

～挑戦し続ければ、
人は必ず成長する～